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Protokoll der Jahreshauptversammlung
vom 20.01.2023 in der Josef-Guggenmos-Grundschule

Anwesend lt. Anwesenheitsliste 77 stimmberechtigte Mitglieder.

1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Um 19.35 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Rolf  Hahn die Jahreshauptver-
sammlung. 

Rolf Hahn begrüßte die Vertreter der örtlichen Vereine, die Mitglieder, Ehren-
mitglieder sowie alle Gäste. Seinen besonderen Dank sprach Rolf Hahn  dem
Tresenteam aus.

Es wurde festgestellt,  dass die Versammlung pünktlich,  ordnungsgemäß in
schriftlicher Form einberufen wurde und beschlussfähig sei. Es wurden keine
Einwände gegen die Einladung erhoben; sie erfolgte per  Zeitung,  Aushang
und durch schriftliche Einladung der Mitglieder. 

2. Genehmigung der Tagesordnung

Der 1. Vorsitzende gab bekannt, dass keine Anträge zum TOP 12 eingereicht
wurden.  Zur  Beschlussfassung reicht  die einfache Mehrheit.  Die Tagesord-
nung wurde einstimmig genehmigt. Erstmalig soll im Zuge der Wahlen unter
TOP 9 ein Schiedsrichterobmann und ein Ersatzkassenprüfer gewählt werden.

Die Versammlung erhob sich und gedachte der im Jahr 2021 verstorbenen
Vereinsmitglieder  Sandra Meyer, Richard Franetzki und Rudi Bäumer sowie
in 2022 Gerda Buck und Marion Hochwald.  Nach TOP 8 wird  wieder eine
Sammlung für die Kindermaskerade des MTV Hesedorf am 13.02.2023 veran-
staltet.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde ausgelegt und auf 
der Homepage des Vereins veröffentlicht. Es wurde einstimmig von der Ver-
sammlung genehmigt.

4. Bericht des Vorstandes

Der 1. Vorsitzende berichtete, dass sich die Mitgliederzahl im zurückliegenden
Jahr mit 39 Eintritten und 44 Austritten um 5 Mitglieder reduzierte. Davon sei-
en zwei Mitglieder verstorben. 
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Es fanden 6 Vorstandssitzungen sowie der Sprakelputz, Tag der Endspiele,
die Turnhalleneinweihung und die  Beteiligung von Vereinsmitglieder am Dorf-
geschehen statt. 

Durch die sanierte Sporthalle konnte das Angebote des MTV wie z.B. mit dem
Männerfitness ab 60 Jahre erweitert werden.

Die 3. Fußball-Herrenmannschaft  und die  Dart-Mannschaften konnten den
Aufstieg feiern. Verdiente Mitglieder wie Sonja Peper und Heike Hogenkamp
wurden vom Kreissportbund ausgezeichnet. 

Rolf Wille und Erhard Langspecht wurden von der Stadt Bremervörde für ihr
ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet.  Rolf Wille ist seit 1953 Mitglied
im Verein, seit 2015 Ehrenvorsitzender. Von 1971-75 war er Jugendwart bzw.
Jugendfußballobmann,  von  1973-75  Abteilungsleiter  „Leichtathletik“.  In  den
Jahren 1983-86 stand er dem MTV als 3. Vorsitzender, von 2005-14 als 1.
Vorsitzender vor. Rolf Wille hatte dazu beigetragen, Jugendspielgemeinschaf-
ten zu bilden und für die Kontaktpflege zum Partnerverein Penryn in Cornwall
gesorgt. 
Erhard Langspecht ist seit 1963 MTV-Mitglied sowie seit 1971 Betreuer einer
Fußballgruppe im Hallensport.

Der Tag der Endspiele wurde gemeinsam mit dem BSC organisiert und brach-
te einen Deckungsbeitrag in Höhe von 1.800 Euro

Die Turnhallensanierung wurde mit  viel  Eigenleistung und 6.000 Euro vom
MTV unterstützt. Die Gesamtkosten von ca. 700.00 Euro wurden mit 50% För-
dermitteln und 320.00 Euro von der Stadt Bremervörde finanziert. Rolf Hahn
dankte dem 2. Vorsitzenden Ralf Prüter für sein großes Engagement bei dem
Projekt.

Zur Verbesserung der Kommunikation im Verein hatten sich Elena Reitmann,
Svenja Prüter, Maite Grimm und Torben Baatz mit einem Projekt beteiligt. Der
1. Vorsitzende bedankte sich für deren Einsatz. 

Als weitere Bereicherung zur Terminkoordinierung wurde die App „Sportmem-
ber“ eingeführt, wobei sich besonders Kristian Reitmann mit eingebracht hat.

Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei allen Ehrenamtlichen und Unterstützern
des MTV Hesedorf für ihren Einsatz.
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5. Bericht des Kassenwartes

Der Kassenwart Holger Rohbeck konnte an der Jahreshauptversammlung 
nicht teilnehmen. Rolf Hahn trug den Kassenbericht 2021 vor, der mit einem 
Defizit in Höhe von 2.373 Euro abschloss. Der Kassenbericht 2022 weist ei-
nen Überschuss in Höhe von 4.400 Euro aus und wurde auch in einzelnen Po-
sitionen erläutert. 
Zu den  Kassenberichten gab es aus der Versammlung keine Rückfragen.

6. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwartes

Im vorgetragenen Bericht von Greta Hahn gab es keine Beanstandungen. Die
Kassenführung fand am 10.01.2023 statt.

Die beantragte Entlastung des Kassenwartes wurde einstimmig erteilt.

7. Haushaltsplan und Beitragsfestsetzung für 2023

Rolf Hahn stellte den Haushaltsplan 2023 vor. Es sind Anschaffungen in der
Ausstattung der Turnhalle vorgesehen. Das Mobiliar im Sprakel-Park soll er-
neuert werden. Darüber hinaus wurde die Investition für eine neue Flutlichtan-
lage  vorgestellt.  Der  Haushaltsplan  sieht  Ein-  und  Ausgaben  in  Höhe  von
77.000 Euro vor. Es gab keine Anfragen aus der Versammlung. 

Der Haushaltsplan 2023 wurde einstimmig angenommen.

8. Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung des Vorstandes trug Florian Lenk vor. Diese erfolgte einstim-
mig.

9. Wahlen

Dem 1. Vorsitzenden ist turnusgemäß von der Versammlung das Vertrauen
auszusprechen. Rolf Hahn wäre auch bereit, das Amt weiter auszuüben. Rolf
Hahn wurde einstimmig das Vertrauen ausgesprochen.

Die weiteren Vorschläge des MTV-Vorstandes für die Wahlen wurden von der
Versammlung – ohne Gegenvorschläge -  mit  folgenden Ergebnissen ange-
nommen:

Vorstand:

Schriftwart: Detlev Baatz – einstimmig
Sportwart: keine Vorschläge.
Jugendwart: Britta Goßmann – einstimmig

Protokoll Jahreshauptversammlung 20.01.2023.doc  Seite 3 von 5



Abteilungsleiter/innen:

Tischtennis: Werner Tiedemann - einstimmig
Leichtathletik: Sonja Peper - einstimmig
Schiedsrichterobmann: Helge Fügemann – einstimmig
Tennis: Heinz Burfeindt – einstimmig
Skat: Dieter Pospischill – einstimmig
Jugendfußballobmann: Kristian Reitmann – einstimmig
Dart: Marco Schnackenberg - eintimmig

Alle gewählten Personen nahmen ihre Wahl an. 

Kassenprüfer:

Christian Schlüter wurde zum 1. Kassenprüfer und Helge Schlichting zum 2.
Kassenprüfer einstimmig gewählt.  Als Ersatzkassenprüfer  wurde einstimmig
Ulrike Meyer gewählt,

10. Beschlussfassung über Ehrenmitgliedschaft

Der Vorstand schlug zur Wahl als Ehrenmitglied Ulrich Meyer, Dirk Pospischil
und Holger Rohbeck vor. Gemäß §12 der Satzung des MTV trifft die 50-jähri-
ge Vereinszugehörigkeit  zu.  Die  Versammlung stimmte dem Vorschlag ein-
stimmig zu.

11. Ehrungen

Für  25-jährige  Mitgliedschaft  2022  wurden  nachträglich  Birgit  Witt,  Sabylle
Bromberg,  Claudia  Schulz,  Jana  Peper,  Sebastian  Schlüter  und  Wolfgang
Saul  sowie  in  2023   Detlev  Baatz,  Andrea  Müller-Scholl  und  Anne  Stef-
fens-Saul ausgezeichnet.

Für 40-jährige Mitgliedschaft 2022  wurden nachträglich  Dieter Erdmann, Ralf
Michaelis, Doris Scholle, Winfried Witt Jürgen Slotosch sowie in 2023 Klaus
Wilhelm  Burfeind,  Nils  Goßmann,  Andreas  Holst,  Helga  Kubisch  und  Rolf
Meyer geehrt.

12. Anträge

Es lagen keine Anträge vor.
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Bericht des Vorstandes

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden, liebe MTVer,

euer  Vereinsvorstand  blickt  optimistisch  in  das  vor  uns  liegende  Sportjahr  2024.
Unsere Mitgliederzahlen sind weiterhin konstant, die Finanzlage ist solide und neue
Sportangebote  werden gut  angenommen.  Die  Treue und das Engagement  unserer
Mitglieder  und  Übungsleiter  sind  überdurchschnittlich  hoch.  Unterstützt  wird  dieses
sicher  auch  durch  unsere  2  toll  ausgestatteten  Sportstätten,  in  welche  wir  zudem
fortlaufend  in  Ausstattung  und  Unterhaltung  investieren:  dem Sprakelpark  und  der
sanierten  Turnhalle.  Gerade  letztere  sorgt  dafür,  dass  wir  mit  erweitertem
Sportangebot (u.a.  Langhanteltraining,  Tabata,  Boule)  die Attraktivität  unseres MTV
steigern konnten. Gefreut haben wir uns darüber hinaus, dass die Zufahrt zur Turnhalle
befestigt wurde und dass in diesem Zusammenhang eine,  über den LSB zu 100%
geförderte,  Boule-Bahn errichtet wurde.

Nachdem im Jahr 2023 wieder Normalität in den Sportbetrieb zurückgekehrt ist, gehen 
wir davon aus, dass wir auch 2024 von Überraschungen befreit bleiben und haben 
folgende Vereins-Veranstaltungen fest für euch geplant:

- 19.01.24          MTV-Jahreshauptversammlung in der Grundschule
- 11.02.24          MTV-Kinderfasching in der Schützenhalle
- 02.03.24          MTV-Boßeln
- 28.-29.06.24   MTV-Sportfest in der Dorfmitte

Wir freuen uns, euch bei diesen Terminen begrüßen zu können. 

Für das neue Jahr 2024 sind die Umrüstung der Flutlichtanlagen, die Anschaffungen 
von Sportgeräten, der Bau einer Kleinkläranlage und die Modernisierung unseres 
Vereinsheims im Sprakelpark geplant. Dort wird eine moderne Küche eingebaut sowie 
die Bestuhlung und Tische ersetzt werden. Somit wäre das Vereinsheim für  
Veranstaltungen jeglicher Art nutz- und mietbar. Überzeugen können sich davon alle 
Vereinsmitglieder während der Spiele der Fußball-EM, welche dann im Juni/Juli im 
Sprakelpark übertragen werden. 
Neu wird auch sein, dass wir das Sprakelfest in die Dorfmitte verlegen werden. Der 
Besuch im Sprakelpark war in den letzten Jahren rückläufig, so dass wir entschieden 
haben, einen Neustart in der Dorfmitte zu wagen – lasst euch vom Programm und 
Angebot überraschen.
Der Sprakelpark wird dadurch aber nicht abgewertet – ganz im Gegenteil. Das schöne 
Freigelände kann für Veranstaltungen in den verschiedensten Formen (Fußballturniere,
Übernachtungsevents oder ähnliches) jederzeit genutzt werden.

Somit kann festgehalten werden, dass die Vereinsarbeit im MTV nicht stehen bleibt, 
sondern wir uns ständig weiterentwickeln, um unseren Mitgliedern beste Bedingungen 
zu bieten. Dafür ist aber auch weiterhin eure Unterstützung notwendig. Einige Posten 
in der Vereinsarbeit sind leider noch unbesetzt. Wir wären daher sehr erfreut, wenn 
sich Freiwillige spontan in die Vereinsarbeit einbringen möchten und verbinden dieses 
mit einem Aufruf an alle Mitglieder, sich aktiver in die Vereinsarbeit einzubringen – in 
welcher Funktion auch immer.  

Abschließend geht unser Dank dabei speziell an die Abteilungs- und Übungsleiter für 
die geleistete Arbeit und das tolle Einvernehmen. Aber auch an die  Ehrenamtlichen, die
aktuell als Übungsleiter, Trainer, Betreuer, Fahrer, Schiedsrichter, Kassierer, Platzwart 
und im Ausschank tätig sind, aber auch an jene, die kein offizielles Amt begleiten, aber 
immer zur Stelle sind, wenn ihre Hilfe benötigt wird – so funktioniert Vereinsarbeit!!!

Vorstand des MTV Hesedorf e.V.              Rolf Hahn            Ralf Prüter          Jens
Grimm   
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Abteilung Fußball

MTV Homepage  - Ergänzungen zum Sportangebot Fußball: Senioren

Im MTV kann man auch noch im „hohen“ Alter Fußball spielen. In diversen 
Spielgemeinschaften kann in S 40, Ü 50 und sogar Ü 60-Mannschaften das 
spielerische Können gezeigt werden:

- S 40 Hesedorf/Bevern
Seit Jahrzehnten besteht eine Spielgemeinschaft mit dem TSV Bevern. Gespielt
wird abwechselnd in Hesedorf oder Bevern auf Kleinfeld.  Aktuell zeigen die Ki-
cker in der Ü 40 Liga Nord ihr Bestes.

- SG Concordia Ü50 und Ü 60
Die SG Concordia setzt sich aus den Sportvereinen Bevern, Hesedorf, Sand-
bostel und Selsingen zusammen. Hier stehen der Spaß am Fußball und der 
Drang nach sportlicher Bewegung im Vordergrund. Trotzdem wollen die Herren 
ansehnlichen Fußball spielen und sind dabei immer froh über neue Gesichter in
ihren Reihen.

Wer also mal Lust hat, seine Fußballschuhe nochmal vom Nagel zu nehmen 
oder vielleicht sogar in der S-50 oder Ü 60 seine Karriere fortzusetzen, der ist 
bei der SG Concordia herzlich willkommen. Mittlerweile wird auch auf Kleinfeld 
gespielt.

 - SG Concordia Ü 50

Seit der Saison 2018/19 bilden die S50-Spieler vom MTV Hesedorf gemeinsam 
mit dem TSV Bevern, dem SV Sandbostel und dem MTSV Selsingen eine 
Spielgemeinschaft. Betreut wird das Team von Wolfram Rüdiger und Volker 
Rossol. Gespielt wird unter der Woche in den Landkreisen Rotenburg, Verden 
und Osterholz in der 1. Kreisklasse Senioren Ü 50.
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Abteilung Fußball

Die SG Concordia konnte die Saison 22/23 mit einem guten 4. Tabellenplatz in 
der Staffel West VER/ROW/OHZ abschließen. Es wurde – leider - letztmalig auf
Großfeld in 11er Mannschaften gespielt. Ab der Saison 23/24 wird auch hier in 
7er Mannschaften im Kleinfeld gespielt.

- SG Concordia Ü60

Mit 60 muss noch lange nicht Schluss sein mit dem Fußballspielen. Das bewei-
sen unsere Ü-60-Kicker mittlerweile im 3. Jahr. Gegründet zur Saison 
2020/2021. Betreut wird das Team von Uwe Schradick (Telefon: 
0171/4806860). 
Im Kreis Rotenburg ist unsere Ü-60 noch ein Novum. Im Punktspielbetrieb misst
man sich mit Seckenhausen, Pennigbüttel, Sulingen, Bassen usw. Neue Sport-
plätze und neue Mannschaften kennenlernen, erweitert den Horizont, da sind 
sich die Ü-60-Kicker sicher�. Und da wird auch schon einmal ein Auswärtss-
piel mit Übernachtung angegangen (teambildende Maßnahme – 1 x im Jahr). 
Das Ganze runden dann noch Studienfahrten mit der Ü-50 ab (von den Großen 
lernen, von daher geht es meistens nach München�). Wer Lust hat wieder ein-
zusteigen oder weiter zu machen, kann sich gerne bei Otto Winkelvos, Mike 
Gerken , Holger Junge oder Uwe Schradick melden.

Schiedsrichter werden immer vom Heimverein gestellt. Für die Ü-60 der SG 
Concordia leitet die Heimspiele immer Manfred Villbrandt (SV Sandbostel).

Trainiert wird mittwochs bei den Mittwochskickern in Sandbostel (19.00 Uhr).

In der aktuellen Saison 23/24 belegt die SG Concordia einen hervorragenden 2.
Tabellenplatz. Die Saison 22/23 wurde mit dem 5. Tabellenplatz abgeschlos-
sen. Zum Ende der Saison wurde am 24.06. der Kreispokal der Landkreisee 
ROW/VER/OHZ/DH in einem umkämpften Finale in Quellkorn mit 3:2 gegen die
SG Pennigbüttel gewonnen.
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Abteilung Fußball

                     (Kreispokalsieger 22/23 beim Ü 60 - Krombacher-Cup)
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Abteilung Dart

Checkout Brothers

Nach einer hervorragenden Saison 2021/2022 mit der Meisterschaft und Vize-
meisterschaft,  sowie dem Aufstieg beider Mannschaften in die Bezirksklasse
West, starteten beide Mannschaften erfolgreich in die Saison 2022/2023.

Es lief wie in der vorherigen Saison die Checkout Brothers A wurden Meister
und  die  Checkout  Brothers  B  wurden  Vizemeister  und  damit  stiegen  beide
Mannschaften in die Bezirksliga Nord auf.

Ein weiterer Höhepunkt der Saison war das erreichen des Final Four im Pokal-
wettbewerb, hier traf man im Halbfinale auf einen Gegner der 2 Ligen höher
spielte, man unterlag denkbar knapp mit 7:6 und erreichte so den 3.Platz, ein
ausgezeichnetes Ergebnis.

Zur Saison 2023/2024 haben wir noch eine 3te Mannschaft für den Ligaspielbe-
trieb gemeldet, diese startet in der Kreisliga Nord/West.

Im August haben wir unser 2tes Checkout Brothers Open (Sprakel-Cup) Turnier
veranstaltet mit 32 Teilnehmern, hier gab es sehr guten Feedback zur Organi-
sation und Ablauf.
In  der  zur  Zeit  laufenden Saison  in  der  Bezirksliga  Nord,  belegt  das  Team
Checkout Brothers A den 2ten Tabellenplatz, Punktgleich mit dem Tabellenfüh-
rer. Das Team Checkout Brothers B ist auf dem 3ten Tabellenplatz, mit 4 Punk-
ten Rückstand. In dieser Liga steigt nur der Meister auf, da hat unser A-Team
alles in der eigenen Hand, ob es gelingt, werden wir sehen. Das neugegründete
C-Team der Checkout Brothers konnte die Herbstmeisterschaft erringen und
hat sehr gute Chancen auf die Meisterschaft und den Aufstieg in die Bezirks-
klasse.
Im  laufenden  Pokalwettbewerb  haben  wir  das  Achtelfinale  erreicht  (Stand:
28.12.2023).  Die nächste Runde wird am 07.01.24 gespielt  und der Gegner
kommt aus Selsingen, hier wage ich zu behaupten, das wir die nächste Runde
erreichen.

Zur Zeit sind wir 18 Mitglieder in der Dartabteilung, wovon 17 am Ligaspielbe-
trieb teilnehmen.
Das Vereinsheim ist ein beliebter Spielort,  hier bekommen wir  immer wieder
Lob aufgrundder Dartanlage sowie der großen Räumlichkeit und Bewirtung.

Wie sieht die Zukunft aus? 

Sportlich und kameradschaftlich läuft es sehr gut.
Ich werde ab der Saison 2024/2025 nicht mehr zur Verfügung stehen, so das
ein neuer Abteilungsleiter innerhalb der Dartabteilung gesucht werden muss.

Das soll es von mir gewesen sein, ich wünsche einen schönen Abend und dass
der Verein weiterhin so toll funktioniert. 

Marco Schnackenberg
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Abteilung Karate

Die Trainingsbeteiligung der Karatesparte ist auch im Jahr 2023 wieder auf ver-
gleichsweise hohem Niveau konstant geblieben. Die guten Beziehungen zu den
Karate-Abteilungen in Gnarrenburg und Bremervörde trugen erneut dazu bei. 

Ein  gemeinsames Training der  Karateabteilungen verschiedener  Vereine hat
sich  mittlerweile  fest  etabliert.  Gegenseitiger  Erfahrungsaustausch  und  Trai-
ningsbesuche bei den befreundeten Abteilungen haben das Training entspre-
chend bereichert. 

Viele MTV-Karateka haben auch im Jahr 2023 wieder erfolgreiche Gürtelprüfun-
gen ablegen können, Amira Alshabani nahm erfolgreich an der Prüfung zum
Grüngurt teil. Charlotte Hensel bestand am gleichen Tag zum 9. Kyu. Marie-Lot-
ta Presler erwarb ebenfalls am gleichen Tag den ersten Braungurt. 

Als Prüfer konnten, anders als im Vorjahr, Jan Meincke (4. Dan) und Marco
Stelljes  (3.  Dan,  Dojo  Hepstedt-Breddorf)  gewonnen werden.  Die  Prüfungen
wurden wieder gemeinsam mit dem TSV Bremervörde und dem TSV Gnarren-
burg durchgeführt. 

Die Karate-Abteilung könnte eine höhere Beteiligung Ortsansässiger gut vertra-
gen. Die drei langjährigsten Mitglieder sowie die Höchstgraduierten im Verein
kommen aus Minstedt und Bremervörde. Dominik Holst hat im abgelaufenen
Jahr wieder tatkräftig beim Training unterstützt. Durch höher Graduierte in den
eigenen Reihen kann das Training flexibler aufgebaut und an einzelne Gruppen
besser angepasst werden. Dadurch wird es weiterhin möglich sein, verschiede-
ne Altersklassen und Graduierungsstufen in einem Training zusammenzufas-
sen und damit nicht nur individuelles Training zu ermöglichen, sondern auch El-
tern und deren Kinder gemeinsam in das Training einzubinden. 

Die Altersdifferenz beim „Mutter-Vater-Kind-Karate“ reichte auch in diesem Jahr
von sieben Jahren bis über fünfzig und bereitete weiterhin den Beteiligten eine
Menge Spaß. 

Ich  wünsche  im Namen der  Karate-Abteilung für  das  neue Jahr  2024  allen
MTV-Mitgliedern vor allem Gesundheit  und ein sportlich erfolgreiches,  neues
Jahr. 

Sportliche Grüße Jan Karow 
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